



Políticas de AMLO fortalecerán a Pemex: Fitch Ratings



La calificadora de riesgos Fitch Ratings aseguró que las próximas licitaciones de servicios petroleros en diciembre podría ser el principio de la reversión de la reforma energética para beneficio de Petróleos Mexicanos (Pemex).

Las licitaciones programadas para diciembre, tienen como objetivo aumentar la producción de crudo y maximizar los ingresos del gobierno federal.

En un documento publicado por Fitch, se indica que Andrés Manuel López Obrador, está considerando la eliminación regulatoria que requiere a la empresa productiva del estado para la selección de un socio para la exploración y producción de bloques.

Actualmente la empresa necesita licitar la sociedad, con las reformas propuestas por el próximo presidente, Pemex podrá elegir un socio cuando quiera.

“Estas iniciativas apoyan la apertura del mercado petrolero de México a otras compañías petroleras, podría facilitar el proceso de asociación y a largo plazo será un beneficio financiero para Pemex”, señaló la agencia.